
  
Botucatu, 18 de novembro de 2021.

Ilmo. Sr.

Rodrigo Rodrigues
DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação, vem, perante Vossa

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 867, aprovado na Sessão Ordinária.de

08/11/2021, de autoria do nobre Vereador Luiz Aurélio Pagani, através do qual

solicita: “avaliar a possibilidade de construir uma ponte substituindo a balsa e

interligando diretamente os múmicigios de Itatinga e Paranapanema, bem como as

rodovias Raposo Tavares e Presidente Castelo Branco, obra que favorece o

desenvolvimento de todas as cidades de nossa região”, dizer o que segue:

Agradecemos as informações e oferecemos

nosso apoio para viabilização de referida obra.

Aproveito a oportunidade para apresentar

protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,  


